



ACTUALITÉ du MAZOUT

Nos lectrices qui connaissent les appareils POTEZ-semap (n° 75, p. 223) apprécieront le fonctionnement régulier, silencieux et sans odeur de cette cuisinière. Elles reconnaîtront que le mazout, combustible courant pour le chauffage, sert également avec succès les règles de la bonne cuisine. Le four rond émet des radiations égales tout autour de la pièce à cuire évitant de la retourner ou de l'arroser fréquemment. Toutes les températures

utiles sont obtenues aisément par le simple réglage du débit de combustible (manette de droite). De même, sur la plaque de chauffe toutes les températures entre 100 et 500° sont obtenues selon l'emplacement de la casserole : on peut passer du simple mijotage aux ébullitions les plus fortes. Ajoutons que l'adaptation d'un chauffe-eau de 50 l. fournit l'eau chaude de façon pratiquement gratuite. POTEZ-semap, 46, av. Kléber, Paris-16°, KLE. 27-83.